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я ЗСанты-Мансийского окрсовета депутатов трудящиеся, Тюменской области

М> 117 (4216) Суббота, 11 июня 1949 года* Цена 20 кои.

БОЛЬШЕ ВНИМАНИЯ ОСВОЕНИЮ 
НОВЫХ ЗЕМЕЛЬ

В течение последних лет наш- 
ия,расположенная в пойме рек, 
и почти все сенокосы в паст
бища округа подвергаются за
топлению, что приносит госу
дарству и колхозам большие 
убытки. Кроме того, это отри
цательно влияет иа. плано
вость в сельском хозяйстве и 
приводит к  неустойчивости зем
леделия.

В тех колхозах, где по-серь
езному решался вопрсс созда
ния устойчивого земледелия, 
имеются довольно значительные 
площади пашни, не подвергаю
щиеся затоплению. Например, в 
райсемхозе « Красная поляна» 
(пос. Лиственичный) имеется ве- 
ватопдяемой пашни 993 га, в 
сельхозартели «Заря» (пос. Ма
ло-Новый)—926 га. Значитель
ные площади пашни, располо 
женные на коренном берегу ж 
не подвергающиеся затоплению, 
имеются и в рядеГдругих сель 
хозартелей округа. Имея зна
чительные посевы на незатоп- 
ляеных площадях, эти колхозы 
гарантированы от стихийных 
бедствий, обеспечиваются зро- 
дуктами сельского хозяйства и 
достаточным количеством гру
бых, концентрированных и соч
ных кормов.

Четвертая сессия окружного 
Совета отметила серьезные не
достатки в развитии сельского 
хозяйства в округе и установи 
ла план освоения незатопляе 
мых земель коренного берега. 
На конец 1954 года должно 
быть освоено под пашаю 5909 
га, под пастбища с коренным 
улучшением 6787 га, под паст
бища е поверхностным улуч
шением 57871 га. В 1949 го 
ду надо освоить под пашню 400 
га и под пастбища 1905 га.

Велика и ответственна роль 
машинно-тракторных станций в 
деле выполнения плана освое
ния новых земель. МТС в 1949 
году должны раскорчевать и ос 
вомть под пашню 260 га, в том 
чжсле Реполовская МТС—90, 
Кондннская— 70, Микояновская 
—60 и Сургутская—40.

Проверка показывает, что 
райисполкомы, райсельхозотделы 
н МТС не организовали по на
стоящему работу по изысканию, 
отводу и подготовке площадей 
под раскорчевку. По Самаров 
скому району подготовлено под 
раскорчевку только 40 га, но 
к  работе по существу еще не 
приступали. Реполовская МТС

заключила договора с колхоза
ми только ва раскорчевку 47 
га и тоже еще не начинала ее. 
Директор МТС т. Коровин сво
ей нераспорядительностью до
пустил чрезмерную медлитель
ность с заброской тракторов в 
колхозы, в которых будет про 
водиться раскорчевка. На 25 
мая было завезено только два 
трактора, но и те еще не при
ступили к работе. Эго ставит 
план освоения новых земель 
под угрозу и приводит к новы • 
полвению решения IV сессии 
окрсовета.Не лучше обстоит де 
ло с освоением аовых земель в 
других колхозах и МТС ок
руга.

Заведующие и главные аг
рономы райотделов сельского 
хозяйства и окррыбакколхозео- 
юз не организуют работу по ос
воению новых земель в колхо 
зах, ее оказывают им необхо
димой практической помощи. 
Исполкомы райсоветов неопера
тивно руководят ходом работ 
по освоению новых земель, не 
требуют от райотделов сельско
го хозяйства и директоров МТС 
ответствеавости за выполневие 
мероприятий по освоению новых 
земель под пашню и пастбища.

Недооценке этого важнейшего 
мероприятия должен быть по
ложен конец. Необходимо при
нять срочные меры в выпол
нению мероприятий, намечен
ных на 1949 год по освоению 
новых земель.

Совет Министров СССР раз 
решил отвести из состава гое- 
лесфонда колхозам округа под 
освоение и раскорчевку в 1949 
году 2305 га и освободил кол
хозы от попеаной платы за дре 
весину с указанной площади.

В ответ аа заботу партии и 
правительства колхозы должны 
принять конкретные меры и 
обеспечить не только выполне
ние, но и перевыполнение пла 
на освоения новых земель в 
1949 году. Эга задача вполне 
выполнима, надо только орга
низованно приступить в работе

Для успешного выполнения 
плааа по освоению новых зе
мель необходимо создать постоян 
ныэ бригады и звенья, широко 
развернуть социалистическое со
ревнование между районами, 
сельсоветами, МТС, колхозами, 
а также отдельными бригадами 
и звеньями.

Больше внимания освоению 
новых земель!

На Белогорскои 
лесозаводе

Коллектив Белогорского лесо 
завода за четвертый квартал 
прошлого года и полтора квар 
тала 1949 года выполнил про
изводственную программу по 
лесопилению на 114 процеатов. 
Готово к  отгрузке 14 тысяч 
кубометров пмлопродукцим.

31 мая была поставлена пер
вая баржа под погрузку. Кол
лектив завода, четко организо
вав работу, сумел погрузить 
баржу за 37 часов вместо 50 
часов по норме.

Все бригады свои норны вы
работки перевыполнили. Особен
но отличилась бригада Бояр
ского, выполнявшая нормы на 
погрузке на 147 процентов. На 
120 процентов выполняла нор
му выработки бригада Харито
нова. Близка в ней по показа
телям бригада Жукова.

Завод имеет все возможности 
быстро отгружать пилопродук- 
цвю и не допустит простоя судов. 
Однако госпароходство крайне 
медлезно подает баржи, не вы- 
полпяет графика. В мае вместо 
трех барж поставлена лишь ед
ва; прошла первая декада ию
ня, а барж нет. Несвоевренен 
ная поставка барж нарушает 
плановость работы завода, за
медляет оборачиваемость оборот
ных средств.

Д. Д Сухих,
в. о. двроктора лесозавода.

Семинар комсомольских работников
6 июня при окружном кони 

тете комсомола закончил рабо
ту пятидневный семинар сев 
ретарей и заведующих учетом 
райкомов ВЛКСМ.

Для участников семинара бы
ли прочитаны доклады о меж
дународном положении, по воп
росам идеологической работы в 
современных условиях, о совет

ском патриотизме и борьбе с 
буржуазным космополитизмом, о 
торжестве мичуринской биологи
ческой науки, по комсомольско
му строительству и т. д.

Кроме того проведено четы
ре занятия по обмену опытом 
работы.

М. Попова.

1 9  м е с я ч н ы х  н о р м  
з а  5  м е с я ц е в

Стахановец разметочного це
ха Днепропетровского завода 
металлоконструкций им.Молото
ва коммунист Федор Петричен
ко приступил в выполнению 
третьей пятилетней нормы. В 
этой году он выаолаид 19 ме
сячных мори. (ТАСС).

ЗЕМЛЮ КОЛХОЗНУЮ СДЕЛАЕМ НАВЕКИ 
ПЛОДОРОДНОЙ!

Плакат работы художника В. Корецкого, выпущен вый издатель
ством .Искусство*.

Прессывше ТАСС.

По С оветскому Союзу 
Н А  П О Л Я Х  С Т Р А Н Ы

Радостные вести поступают с 
полей нашей страны. За пер
вую пятидневку июня почти по 
всему правобережью Украины 
прошли дожди. Количество осад
ков достигло 20—50 миллимет
ров. Значительное количество 
осадков также выпало в ряде об
ластей юга республики. Дождя 
оказали благоприятное влияние 
на состояние посевов и даль
нейшее развитие всех сельско 
хозяйственных культур.

Обильные дожди после пого
жих солнечных дней прошли 
по всей Белоруссии. Это сов па 
ло с завершением сева яровых 
и вызвало дружное развитие по 
севов. Повсеместно взошли гре

чиха и просо, вышли в трубку 
ячмень и овес, буйно зеленеют 
посевы сахарной свеклы и кар
тофеля.

На полях Туркмении созрел 
богатый урожай зерновых, зна
чительно превышающий прошло
годний. Развертывается уборка. 
Тучеые озвмые хлеба колосят
ся на колхозных полях Азер
байджана.

В Чкаловской области начал
ся массовый сенокос. После по
всеместно прошедших дождей 
травостой в хорошем состоянии.

Косовицу трав начали неко
торые уезды Латвии.

(ТАСС).

О Т О В С Ю Д У
Коллектив Казахского завода 

сельскохозяйственного машино
строения в 10 раз увеличивает
выпуск сенокосилок.* * *

Государственный музей Ад 
жарии организовал передвиж • 
ную выставку «Победа мичу
ринской биологии». Материалы 
выставки обстоятельно повест
вуют об успехах мичуринцев 
Грузии. * * *

На заводе имени Кирова в 
Станиславской области налажен 
массовый выпуск универсаль

ных мельниц. Они будут ис
пользованы для перемола фу
ражного зерна, сена на муку, 
а при необходимости заменят
соломорезки.* * *

5 новых масло дельно сыро
варенных заводов вступили в 
строй в животноводческих рай
онах Армении. До конца года 
будет сдано в эксплоатацию
еще 4 таких предприятия.* * *

500 колхозов Новосибирской 
области открыли в этом году 
библиотеки. (ТАСС).

ни

ВЕСТИ С ПУТИНЫ
годовой ПЛАН ВЫПОЛНИЛИ

ТРОИЦА (по радио). Рыбаки артели им. Чкало
ва (д. Матка, Самаровекого района) выполнили годовой 
план добычи рыбы к 9 июня на 101 процент.

Никуров,
председатель артели.

В СВОБОДНОЕ ОТ РАБОТЫ 
ВРЕМЯ

Комсомольцы Самаровекого 
района обязались выловить в 
свободное от работы время 1000 
центнеров первосортной рыбы и 
тем самым помочь рыбакам в 
выполнении обязательств, взя
тых в письме товарищу Сталину. 
281 центнер уже сдан в счет 
колхозного плана.

Особенно старательно рабо
тают комсомольцы ры бар тела 
мм. Ворошилова (д. Бала). Ком
сомолки Молокова Галина и

Сляизина Нина перевы пол пили 
квартальный план рыбодобычи 
в полтора раза и выловили в 
свободное от работы время по 
5 центнеров рыбы.

Успешно выполняют обяза
тельства по вылову рыбы в 
свободное от работы время ком
сомольцы ж молодежь рыбар
тели ии. Ленина (д. Сивохребт), 
где секретарей комсомольской 
организации Захаров А. Ф 

С. Я. Змановский.

В борьбе 
за выполнение взятых 

обязательств 
Настойчиво претворяет в 

жизнь взятые на себя обяза
тельства по досрочному выпол
нению годового плана рыбодо
бычи рыбак колхоза имени Во
рошилова (д. Никулин по) Уру* 
баев Николай.

Образцово подготовив орудия 
лова к  весезнену промыслу, он 
3 мая выехал на добычу ры
бы. Расставив сети в заливах 
и озерах, т. Урубаев делал им 
частые просмотры. Бак днем, 
так и ночью рыба ловилась хо
рошо. За 12 дней он добыл и 
сдал на приемный пункт 749 
килограммов высокосортной ры 
бы, при плане на второй квар 
тал 500 килограммов. План ры
бодобычи второго квартала им 
вы полаем на 148 процентов.

(„Сталинский путь1)
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Второй пленум окружкома ВЛКСМ
7— 8 июня состоялся второй 

пленум окружкома комсомола. 
С докладом об итогах работы 
XI съезда ВЛКСМ и задачах 
окру «ной комсомольской орга
низации выступил секретарь 
окружкома комсомола тов. Па 
хота и.

Докладчик отметил, что X I 
съезд ВЛКСМ явился большим 
событием в жизни комсомола ■ 
всей советской молодежи. Вдох
новленный заботой и внииа 
мнем большевистской партии, 
ее мудрым отеческим руковод 
ством, съезд принял важные 
решения, направленные на 
дальнейшее улучшение работы 
комсомола по коммунистическо
му воспитанию молодежи, по 
мобилизации сил юных патрио
тов на борьбу за дальнейший 
расцвет нашей Родины, за по
строение коммунизма.

Сейчас комсомольцы и моло
дежь округа с большевистской 
энергией берутся за выполне
ние решений XI съезда ВЛКСМ. 
На лове, обработке и транспор
тировке рыбы созданы и ус
пешно работают 150 вомссцоль- 
ско- молодежных бригад и зве
ньев. На консервном комбинате 
имеется 10 молодежных брмгад 
отличного качества. Трудовой 
и политический подъем среди 
молодежи позволяет обеспечить 
выполнение социалистических 
обязательств, принятых рыба
ками округа в письме товари 
щу Сталину,—к 32 й годов
щине Великого Октября.

Заметно улучшилось полити 
чес кое просвещение комсо *о ль 
цев и молодежи, больше вни
мания стало обращаться на 
идейно политическое содержа
ние работы кружков и полит 
школ. Сейчас 119 политкруж 
ков, в которых обучалось 1987 
комсомольцев и 242 человека 
из несоюзяой молодежи, закон
чили свою работу. Докладчик 
отметил, что лучше других на
лажена политучеба в Самаров 
свои и Еонданском районах. 
Вместе с тем он подверг кри
тике за недостатки в организа 
ции политического просвеще 
ния молодежи Березовский,Сур 
гутский, Микояновский райко
мы В1КСМ, а также отдел про
паганды и агитации окруж ко
ма ВЛКСМ, возглавляемый тов 
Жилиным.

Значительная часть доклада 
была посвящена работе комсо
мола в школе. Тов. Пахотин на 
примерах показал, что недо- 
етагкм в работе пионерских 
и комсомольских организаций 
школ, вскрытые XI съездом 
ВЛКСМ,имеют место и в нашем 
округе.

Далее докладчвк остановился 
на вопросах укрепления и рас
ширения связи комсомола с мо 
додежью, на вопросах подъема 
организационной работы.

— В решениях XI съезда 
ВЛКСМ,—сказал г. Пахотин,— 
дана шнроко развернутая прог
рамма деятельности комсомола. 
Наша.задача—ознакомив с этим 
решением всех комсомольцев, 
всю молодежь и обеспечить пре
творение решений съезда в 
жизнь. Под руководством ок
ружной партийной организации 
комсомол округа с честью вы
полнит решения XI съезда 
ВЛКСМ.

В прениях но докладу высту
пила 15 человек.

Секретарь Кондинского рай
кома комсомола тов. Еартымов 
сказал:

— Решезия съезда вдохнов
ляют молодежь района на са* 
моотверженный труд. Наш рай
он досрочно вы пол аил полуго
довой т а н  рыбодобычи. Ком 
сомольско- молодежная бригада 
Рябкова Афанасия ми колхоза 
сКраенвя звезда» к 5 июня да
ла полтора годовых плава. Ус
пешно закончился учебный год 
в сети политпросвещения 560 
комсомольцев и молодежи закон 
чмли изучение программного ма 
териала в родмтвружках и по
литшколах. Нашими внештат 
нымн докладчиками прочитано 
в этом году 111 докладов. Ря
ды комсомол» растут— за 5 ме
сяцев принято 1С6 человек. 
Улучшения работы мы добились 
благодаря тому, что районная 
парторганизация повседневно 
руководила ком;омолом.

Тов. Нартымов указал так
же, чго окружные комитеты 
ДО САРМ’а и физкультуры и 
спорта слабо помогают налажи 
ванию военно-физкультурной 
работы на местах.

Секретарь Микояновского рай 
кома ВЛКСМ тов. Меныцвкова 
в своем выступлении отметила, 
что к XI съезду ВЛКСЙ все 
комсо мольско- молодежные 6р иг» • 
ды Микояновского района, за
нятые на лесозаготовках, пе
ревыполнили свои задания. Од
нако в райове слабо поставле
но раьъясвевие решений XI 
съезда ВЛКСМ, не проведе во 
еще собрание районного ком
сомольского актива. Разработа- 
ва лишь тематика лекций и 
докладов по решениям съезда. 
Пионерская и комсомольская 
работа в школах района стоит 
еще не на должной высоте. 
Работники районного отдела на
родного образования и часть 
учителей не имеют вкуса к  дн 
онерской работе. Тов. Меньши
кова критиковала орготдел ок
ружном а комсомола за то, что 
он пытаетзя руководить только 
посредством бумаг.

В своем выступлении сек
ретарь Сургутского райкома 
ВЛКСМ тов. Сибирцев расска
зал об авангардной ролж ком
сомольцев аа лесозаготовках и 
рыбодобыче. За 5 месяцев при
нято в комсомол по району 150 
человек. Он рассказал о хоро
шей постановке пионерской ра
боты в Нагорновской семилет- 
ней школе, где директором шко 
лы т. Киселевский, а старшим 
пионервожатым т. Трифонова. 
Тов. Сибирцев обратил внима
ние на необходимость усиле
ния работы комсомола среди 
национальной молодежи.

— В сельскохозяйственной 
школе,— сказал тов. Липхарт, 
—учится главным образом мо
лодежь. Однако ни райком, ни 
окружком комсомола не уделя
ют ей должного внимания. А 
ведь наши учащиеся призваны 
по окончании школы играть 
большую роль в деревне. Ком
сомолу следовало бы позаботить
ся о том, чтобы в составе на
ших слушателей было больше 
национальной молодежи.

Секретарь Самаровского рай
кома ВЛКСМ тов. Медведев »ая

вил, что опыт комсомольской 
работы ве обобщается ж не по
пуляризируется в печати. Ком 
сомол округа слабо растет за 
счет колхозной молодежи. Мало 
уделяется внимания борьбе с 
пережитками капитализма в соз
нании молодых людей, не раз
вернута естественно научная 
пропаганда. Окружному комсо
мола следует наладить живую 
связь с первичными комсомоль
скими организациями, помень
ше заниматься посылкой цирку
ляров. Он отметил также недо
статочное внимание со стороны 
Самаровского райкома партии к  
вопросам руководства комсо 
молом.

Секретарь комсомольской ор
ганизации консервного комби
ната т. Иванова рассказала о 
борьбе комсомольцев предприя
тия за отличное качество про 
дукцни, за экономию среде» и 
материалов.

Зав. окружяым отделом на 
родного образования т. Непом 
иящвх остановился на задачах 
комсомола в школе и призвал 
участников пленума обратить 
сейчас особое внимание на под
готовку школ к новому учеб
ному году, иа обеспечение все
общего обязательного обучения.

В прениях выступали также 
председатель окружного рыбак
колхозсоюза т. Старков, секре
тарь Березовского райкома 
ВЛКСМ т. Маркаланин, секре
тарь Кондинского райкома ком
сомола т. Ивашкеев, т. Хозя 
и нов (окружком ВЛКСМ), сек
ретарь Самаровского райкома 
ВЛКСМ т. Иванов, секретарь 
окружкома ВЛКСМ ио школам 
т. Рогова и др.

На заседании пленума вы
ступил первый секретарь ок
ружкома ВЕП(б) т. Иваненко. 
Оз обрисовал основные задачи, 
стоящие сейчас аеред комсомо
лом округа. Тов. Иваненко от
метил,что окружная комсомоль
ская организация должна серье
зно заняться вопросами школы. 
Надо больше заботиться о прив
лечении нациоиальной молодежи 
в специальные учебные заве 
дения. Комсомол обязан горячо 
откликнуться на обращение ялу- 
торовцев об успешной подготов
ке школ к новому учебному году. 
Долг комсомола—улучшить ра
боту с молодежью ва лесоза 
готовках, на рыбодобыче. Боль
шие задачи стоят перед комсо
молом по подъему колхозной 
молодежи на выполнение трех- 
летнего плана развития колхоз
ного животноводства, по орга

низации мичуринской пропаган- 
ды среди молодых колхозников. 
Затем тов. Иваненко подверг 
критике стиль и методы рабо 
ты окружкома комсомола. Бюро 
окружкома принимает много 
решений, но не подкрепляет их 
организационной работой, мало 
изучает и обобщает опыт рабо
ты первичных комсомольских 
организаций и райкомов ВЛКСМ. 
Тов. Иваненко призвал участ
ников пленума приложить все 
силы на выполнеаие решений 
XI съезда комсомола.

По докладу тов. Пахотина 
принято развернутое решение и 
утверждены мероприятия по 
проведению в жизнь решений 
X I съезда ВЛКСМ.

ЗА РУБЕЖОМ
Э а б зсш ка  м т а ш и с ш  Катранов продоажаатоя

Забастовка итальянских батра 
ков, начавшаяся 20 дней нааад, 
охватваа все провинции страны. 
В забастовке участвует около 
2 млн. батраков я наемных рабо 
чих. Все категории трудящихся 
деревень провявцня Тосканы 
провели 24-часоаую забастовку 
солидарности с батраками.В э от 
день во всех центрах Тосканы 
состоялись массовые митввгв, 
народные собрания и демонстра
ции я поддержку требований бат
раков.

По инициативе .Союза италь _ 
янских женщин' в деревнях от -1

врываются столовые для басту
ющих, ясли для их детей и пов
семестно проводится сбор средств 
■ фонд помощи батракам.

Землевладельцы проявляют 
Прежнее упорство в своих по
пытках сломить волю батраков 
к победе.

Гонения иа бастующих вызы
вают многочисленные стычки с 
полицией. Есть убитые и ране
вые. В похоронах убитого в 
Ферраре батрака, состоявшихся 
6 июня, приняло участие свыше 
30 тыс. бастующих.

(ТАСС).

Расстрел рабочих в Ф орли
Несколько недель назад владель

цы металлургического завода в 
Форли (Италии) объявили лока
ут, чтобы принудить коллектив 
трудящихся согласиться на уволь 
иеиие 218 рабочих из общего 
числа 1400. Этот локаут, однако, 
ве дая нужных владельцам ре
зультатов. 30 мая владельцы за
вода объявили рабочим, что ес
ли те не вернутся на работу без 
всяких условий, они наймут но
вых рабочих и возобновят рабо 
ту яа предприятии.

200 человек, поощряемые ре

акционными профсоюзными ра
ботниками, откликнулись иа про
вокационный призыв я направи
лись иа завод ва глазах у враж
дебно настроенной толпы трудя
щихся, лишившихся ааработка из- 
за локаута.

Полиция внезапно открыла 
стрельбу по толпе, в реаультате 
него были убитые я раненые.

В знак протеста против кро
вавой провокации объявлена все
общая забастовка в городе Фор
ли и во всей провинции.

(ТАСС)'

КРАТКИЕ СООБЩЕНИЯ
Рабочие и прогрессивные кру

ги США выражают многочислен 
ные протесты ьротив заключе
ния в тюрьму трех лидеров аме
риканской компартии — Гейтса,
Уинстона в Холла.

В Париже закончил свою ра
боту четвертый национальный 
конгресс общества „Франция— 
СССР*. На ааключятельном засе
дании была единодушно приня
та резолюции, выражающая го
товность общества „Франция— 
СССР* увеличить свои усилия в 
борьбе за мир.

5 июня—четвертое воскресенье 
подряд—в Англии бастовали па
ровозные машинисты и кочегары 
в знак протеста против введе
ния новых графиков работы. За
бастовка 5 нюня вызвала оста
новку почти всего железнодо 
рожвого движения между Лон 
доном и Данди (Шотландия).

Во Франции раскрыт аитирес- 
публиканский заговор, ставив
ший своей целью „деморализа

цию армии я нации*. Арестовано 
16 заговорщиков, многие из них 
члены деголяевской партии.

В Будапеште закончилась сес
сия исполкома Всемирной Феде
рации демократической молоде
жи (ВФДМ). Принято решение 
обратиться к молодежи всего ми
ра с призывом поддержать мани
фест Всемирного конгресса сто
ронников мира и еще теснее спло
титься в борьбе за победу деда 
мира. • * *

В Барселоне (Испания) аа 48 
часов пребывавия в городе главы 
фашистского правительства Испа
нии генерала Франко взорвалось 
3 бомбы. Одна из вих взорвалась 
в соборе, где иа богослужении 
присутствовали жена и дочь 
Франко.

Военные власти Хайдарабада 
(Индия) приговорили к смерти 8 
молодых крестьян—активных дея
телей нациоаально-освоболитель* 
мго движения. Трибунал приз
нал их виновными в убийстве 
члена фашистской мусульманской 
террористической организации.

(ТАСС).

ПИСЬМО В РЕДАКЦИЮ 

Где приобрести сенокосилку?
Чтобы обеспечить сытую зм 

мэвву скоту, члены колхоза 
«Пролетарий»(д. Селиярово, Са
маровского района) должны за
готовить нынче 980 тонн сена. 
Сенокос не за горами. Б нему 
надо готовиться уже сейчас. Но 
беда в том, что имеющиеся в 
колхозе сенокосилки вышли из 
строя, а новых приобрести нег
де. На базе Сельхозснаба сено
косилок нет. РаВсепхозотдел 
тоже не проявляет заботы о 
снабжении колхозов необходи- 
мыжи нашинани. На просьбы

колхозов в сельхозотделе отве
чают:

— Нашлите своего человека 
в Тюмень. Тан он купит ка- 
шины и привезет.

Райсельхозотделу и Сельхоз- 
.снабу необходимо примять ме- 
,ры к тому, чтобы к началу се- 
^нокоса обеспечить колхозы се
нокосилками ■ другими маши
нами. Пачганов,

| председатель холода «Пролетарий».

Ответ, редактор 
Д. И. ЦИБИЛЕВ. 
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Объявляется прием в военные училища. Заявления с указание* учялица 

подаются в окрвоенкомат.
В училища принимаются лица мужского вола, имеющие образование 8— 10 

классов в возрасте от 18 до 23 лет.
Прием заявлений производятся до 25 июня с приложением:
а) собствевноручно написанной подробной автобиографии, заверенной с/советом;
б) аттестата зрелости млх документов об окончании 8— 9 классов, а при по

даче з&явдевмй в процессе учебы— справки с оценками за текущий год, заверен
ной школой;

в) свидетельства о рождении или справки о возрасте;
г) справки с места работы (род занятий родителей);
д) партийной или комсомольской характеристики для членов ВКП(б), ВЛКСМ;
е) производственной характеристики, а для учащихся— отзыва школы. 
Вся документация должна быть оформлена на стандартных листках.
За подробными справками обращаться в окр военкома т.
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